

# Straße wird saniert DA16.3.09



Bei einem Ortstermin begutachteten Bürgermeister Josef Steinberger und Bürgermeister Gerald Rost die Gemeindeverbindungsstraße Holzhausen-Anterskofen

**Gottfrieding/Reisbach.** Da es sich um die Straße von Holzhausen nach Anterskofen um eine gemeindeübergreifende Straße handelt, machten sich der Bürgermeister vom Markt Reisbach, Josef Steinberger, und der Gemeinde Gottfrieding, Gerald Rost, bei einem Ortstermin ein Bild über die Schäden an der Straße von Holzhausen nach Anterskofen. Sie mussten feststellen, dass die Straße größere Schäden aufweist und

deshalb saniert werden muss. Die Maßnahme soll noch in diesem Jahr durchgeführt werden. Nachdem die geplante Maßnahme in beiden Beschlussgremien besprochen wurde, kam man zu dem Ergebnis, dass die Baudurchführung in Federführung des Marktes Reisbach liegt und die Maßnahme noch in diesem Jahr durchgeführt werden soll. Die Kosten für die Streckenbereiche werden von den Gemeinden getragen.